9.—Du Chemin de fer du Grand-Tronc, au sujet de la motion du Conseil, 're' usage de la langue française.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ladite lettre soit déposée aux archives et qu'une copie en soit transmise à M. l'échevin TETREAU.

10.—Vente à la Cité de Montréal, par La Compagnie des Terrains de la Banlieue.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que ledit acte soit approuvé et que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité soient autorisés à le signer au nom de la Cité.

QUESTION DE PRIVILEGE.

11.-M. l'Ech. Lamoureux soulève une question de privilège et se plaint qu'il a été injustement critiqué par certains Commissaires, parce que, lors de la dernière séance du Conseil, lorsque fut présenté un certain rapport à l'effet de pourvoir à la dépense d'un montant d'argent considérable pour l'exécution de travaux permanents, il a demandé que cette question fut remise à la prochaine assemblée.

M. l'échevin Lamoureux explique qu'il croit avoir droit de demander un délai d'une semaine pour étudier un rapport de cette importance qui est présenté pour la première fois.

M. Lamoureux ajoute que sa demande de remettre l'étude dudit rapport est justifiée par le fait qu'on a découvert une erreur dans ledit rapport.

D'autres remarques sont faites par M. l'échevin Lamoureux, MM. les Commissaires Lachapelle, Wanklyn et Ainey ainsi que par MM. les échevins Larivière, Clément, L. A. Lapointe, Lussier, Dandurand et Carter sur cette même question.

RAPPORTS.

12.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement d'une somme de \$40,000 pour le Département de la Voirie.

13.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$15,000 pour le Service des Eaux.

14.—Du Bureau des Commissaires, pour règler la réclamation de J. W. Lavoie, N. P.

15.—Du Bureau des Commissaires, pour règler des réclamations au montant de \$401.60.

16.—Du Bureau des Commissaires, pour payer certains montants 're' expropriation de la rue Sanguinet.

17.-Du Bureau des Commissaires, pour payer à M. J. L. Archambault un compte de \$190.80.

18.—Du Bureau des Commissaires, pour payer à M. L. St-Germain un compte de \$218.75.

19.—Du Bureau des Commissaires, pour payer à la International Gully Co. un montant de \$239.75.

20.—Du Bureau des Commissaires, au sujet des contrats pour la fourniture du fer et du cuivre.

21.—Du Bureau des Commissaires, pour accepter de la Commission des Ecoles Protestantes, la cession de certaines

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés (MM. les échevins Bastien et Larivière dissidents quant à l'item No 13).

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger des centrats pour la construction des égouts, la pose des conduites d'eau et de la pierre de bordure.

Un débat s'engageant, M. Lachapelle, Commissaire, demande au Conseil de retourner ledit rapport au Bureau des Commissaires pour plus ample étude.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. TETREAU, il est alors

Résclu: Que ledit rapport soit retourné au Bureau des Commissaires.

23 - Du Bureau des Commissaires, pour adjuger des contrats pour la construction de trottoirs.

9.—From Grand Trunk Railway Co., anent action of Council 're' use of French language.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said communication be filed of record and that a copy thereof be sent to Ald. Tétreau.

10.—Sale to the City of Montreal by "La Compagnie des Terrains de la Banlieue".

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved: That said deed be approved of and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

QUESTION OF PRIVILEGE.

11.—Ald. Lamoureux raised a question of privilege and complained that he had unjustly been criticized by certain Commissioners for having called "next meeting" at the last sitting of the Council at sitting of the Council when a certain report was presented providing for the expenditure of a large amount of money for permanent works.

Ald. Lamoureux explained that he considered himself en titled to a week's delay in order to study a report of such importance which was presented for the 1st time.

Ald. Lamoureux added that his action in deferring consideration of said report was justified by the fact that an error had been discovered in said report.

Further remarks were made by Ald. Lamoureux, Commissioners Lachapelle, Wanklyn and Ainey, as well as by Ald. Larivière, Clément, L. A. Lapointe, Lussier, Dandurand and Carter, concerning the question at issue.

PRESENTATION OF REPORTS.

12.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$40, 000, for the Road Department.

13.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$15,000, for the Water Works Department.

14.—From Board of Commissioners, to settle the claim of J. W. Lavoie, N. P.

15.—From Board of Commissioners, to settle certain claims, amounting to \$401.60.

16.—From Board of Commissioners, to pay certain sums 're' expropriation of Sanguinet street.

17.—From Board of Commissioners, to pay an account of \$190.80 to Mr. J. L. Archambault.

18.—From Board of Commissioners, to pay an account of

-218.75 to Mr. L. St. Germain. -From Board of Commissioners, to pay an amount of \$239.75 to the International Gully Co.

20.—From Board of Commissioners, anent contracts for the supply of iron and brass.

21.—From Board of Commissioners, to accept the cession certain streets by the Dissioners of certain streets by the Protestant Board of School Commissioners

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CONNELL, it was missioners.

Resolved: That said reports be received and adopted. O'CONNELL, it was (Ald. Bastien and Larivière dissenting as to item No. 13).

22.—From Board of Commissioners, to award contracts for the construction of sewers, laying of water pipes and laying of curbstone laying of curbstone.

A debate arising, Mr. Lachapelle, Commissioner, asked e Council to refer said constitution. the Council to refer said report back to the Board of Commissioners for further missioners for further consideration.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TETREAU, it was thereupon

Resolved: That said report be referred back to the Board Commissioners

23.—From Board of Commissioners, awarding contracts or the construction of sidewalls. of Commissioners. for the construction of sidewalks.